

Gottfried Huss, ECPCP-founding colleague, received the honor medal „Meinhard-von-Pfaundler“ from Germany's BVKJ.

Dr. Gottfried Huss, Mitglied seit 1999 und langjähriger BVKJ-Beauftragter „Pädiater*innen für Kinder in Krisenregionen“, wurde die Meinhard-von-Pfaundler-Medaille für „große Verdienste um die Fortbildung“ verliehen. Die hat Gottfried Huss in vielen Bereichen erbracht: Durch seine Recherchen und die Sichtung möglicher Preisträger*innen im Bereich der Pädiatrie in Krisenregionen schuf er ein Wissens- und Informationsnetzwerk, das zur weltweiten Verbreitung der Kenntnisse beitrug. Einen ähnlichen Effekt hatte auch das „Pocket-Book of Primary Health Care for Children and Adolescents“, das

von der WHO herausgegeben und von ihm mit Beiträgen bereichert wurde.

Das anschließende gesellige Beisammensein lud zu weiteren fachlichen und auch persönlichen Gesprächen und Kontakten ein.

Endorsement

Natürlich darf auch die Zusammenarbeit mit Industrie und Dienstleistern nicht fehlen. In den wohl dosierten Pausen konnte sich jeder über neue Produkte und Dienstleistungen informieren und die entsprechenden Anbieter für



den Praxisalltag holen - zum Beispiel mit kindgerechten Anreizen für das Projekt „Lesestart“!

Ich hoffe, das alles hat Lust gemacht auf die nächste Jahrestagung 2026. Nut-

johner!

Korrespondenzadresse:

Dr. med. Melanie Ahaus
Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin
04277 Leipzig
melanie.ahaus@bvkj.de

Red.: MA